



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER

04/01/2023

LEGISLATIVO



Designación de Norma Piña genera consenso

La designación de la ministra Norma Piña como presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) generó consenso de opiniones en la Cámara de Diputados. Los líderes de todos los partidos celebraron el nombramiento e hicieron votos porque la jurista garantice la imparcialidad al interior del máximo tribunal. El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, extendió en su cuenta de Twitter "una sentida felicitación".

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/designacion-de-norma-pina-genera-consenso/434179/>